



In memoriam
Fausto Iván Arízaga Guzmán
 (03/09/1957) - (13/05/2021)

Compartir el camino de vida, del distinguido médico radiólogo Dr. Fausto Iván Arízaga Guzmán es honrar su memoria porque cumplió su misión de servicio con bondad y sabiduría en su paso por este mundo. Su filosofía de vida "Somos lo que damos" fue la premisa que caracterizó su carismática personalidad.

Recordar vivencias en diversos ámbitos de su vida, constituyen el mejor testimonio de sus acciones y desde esta perspectiva, invitamos a los queridos lectores acudan a su memoria.

Nació el 3 de octubre de 1957 en la ciudad de Cuenca, Ecuador con el nombre de Fausto Iván Arízaga Guzmán, es el quinto de nueve hermanos e hijo del Médico Radiólogo Dr. Jaime Arízaga Bravo y la Sra. Blanca Guzmán Orellana.

Creció en un entorno familiar rodeado de arte y música, su inteligencia y espíritu le permitieron cultivarla desde pequeño, logrando desarrollar una perfecta lectura musical de primera vista, lo que combinó con su pasión por la radiología. Su sensibilidad por la música y su sentido del humor hicieron de Fausto un gran amigo para muchos, siendo recordado como un personaje alegre y feliz que velaba por el bienestar de los demás. Asistió a la escuela primaria de los Hermanos Cristianos San José "La Salle", y realizó la instrucción secundaria en el Colegio Técnico Salesiano.

Recibió el título de médico general de la Universidad Católica de Cuenca y fue fiel a los principios del juramento Hipocrático, en la defensa de la vida.

Continuando con el legado familiar y honrado la memoria de su linaje radiológico se graduó de radiólogo en la Universidad Nacional Autónoma de México (1987) y posteriormente realizó una subespecialidad en radiología oncológica en el Instituto Nacional de Cancerología (1988).

En 1988 contrajo matrimonio con su gran amor, compañera y colega, la Dra. María Teresa Ramírez Giraldo, médica radióloga. Ambos cultivaron afectuosa-

mente el amor por la medicina y la radiología en sus tres hijas, las doctoras: Rebeca, médica radióloga, y Cristina y Sofía, actualmente finalizando sus estudios de especialidad en radiología. Sus hijas constituyen la cuarta generación de radiólogos en la familia.

Su mística de trabajo, determinación y entrega fueron aspectos que caracterizaron su cátedra. Fue maestro en diversas instituciones académicas, así como docente universitario en las Universidades del Azuay y Cuenca. Las exigencias propias de la investigación científica, su experiencia profesional y sus destacadas participaciones como conferencista y expositor en congresos, publicaciones, entre otros, fueron pilares fundamentales que sustentaron su vida.

Fue certificado por el consejo mexicano de radiología e imagen, así como miembro de múltiples sociedades de radiología entre las cuales destacan la sociedad mexicana de radiología, el colegio interamericano de radiología, sociedad ecuatoriana de radiología, la federación ecuatoriana de sociedades de radiología, la sociedad norteamericana de radiología, entre otras.

Al regresar a su natal cuenca ejerció como médico radiólogo en los hospitales Militar, Vicente Corral Moscoso y SOLCA, siendo jefe de departamento en estos dos últimos. En la práctica privada, junto a su esposa, fundó el Centro de Rayos X e Imagen, lugar en donde ejerció la radiología hasta su fallecimiento.

Este homenaje, honra la memoria de quien en vida fue el doctor Fausto Iván Arízaga Guzmán, en agradecimiento por su contribución a la medicina y radiología ecuatorianas.

Agradecemos a los amigos, colegas, organizaciones e instituciones y de manera especial a la FEDERACION ECUATORIANA DE RADIOLOGIA, por rendir este homenaje a su memoria, quién en vida fue miembro activo de la federación.

Su familia.

